

Nr.223/21.07.2022

Drei Sprachkurse für Kinder und Jugendliche Deutsch lernen in den Ferien

Deutsch lernen in den Sommerferien mit professionellen Lehrern. Das ermöglicht die Flüchtlingshilfe Sprockhövel 40 Kindern und Jugendlichen, die neu in Deutschland sind. Schon kurz nach Bekanntwerden unter den Geflüchteten waren die drei Kurse für unterschiedliche Altersgruppen ausgebucht.

Ziel der Kurse im MachMit und in der Artothek ist ein guter Start in der neuen Sprache beim Schulbesuch in Deutschland. Sie richten sich an Kinder und Jugendliche, die neu in Deutschland sind und nach den Sommerferien zum ersten Mal in die Schule kommen oder vor den Sommerferien erst sehr kurz in der Schule waren. Mit Lehrbüchern, Spielen und Übungen am Computer werden in den Gruppen (6 bis 10, 11 bis 14 und 15 bis 18 Jahre) Zahlen, ein Grundwortschatz und Alltagssituationen eingeübt. Spenden der Sprockhöveler Bevölkerung haben diese Kurse möglich gemacht.

Bildunterschrift

17 Grundschulkinder bilden die größte Gruppe bei den Ferienkursen.